
■会長の時間	 会 長   笠間  博幸
はじめに、奥本会員の奥様であられる美恵子さんが、
7月19日に享年47歳にて永眠されました。
謹んでお悔やみ申し上げます。
さて、本来ならば本日の例会は、会長・幹事慰労会と
いうことで、箱根の河鹿荘において盛大？に行う予定で
したが、またまたコロナウイルスの影響で延期となってし
まいました。鈴木前会長は、どこまでも延期で良いので、
コロナウイルスが落ち着いたら箱根で行いたいとの事なの
で無期延期とします。（笑）
では、通信の話。
最近の通信に関する出来事として、良い事も悪い事も
起こっています。
良い出来事の例は、米子松蔭高校野球部が、関係者
のコロナウイルス感染により、夏の高校野球の県予選出
場を辞退したニュース。主将が、出場を求めてツイッター
で発信した事で全国に知られる事となり、一転、県予選
の参加が認められたこと！
悪い出来事としては、オリンピック関連イベントに携わ
る方々が、SNSやネットにより過去の不祥事が明るみに出
て辞任や解任が相次いだ事。SNS恐ろしいですね。
それに比べて時代をさかのぼること、戦国時代。
前回お話させていただいた狼煙ですが、戦の情報伝達

として、人が馬で駆けるよりもずっと短い時間で伝達する
ことが出来ました。
実際にどのくらいの時間で、どこまで伝えられたかとい
うと、武田信玄と上杉謙信の川中島の戦いでは、上杉軍
の進軍の知らせを海津城から、信玄の住まう屋敷がある
躑
つつじがさきやかた

躅ヶ崎館までの距離を、わずか２時間で伝えたとされ
ています。
海津城があったのは長野県長野市。一方、躑躅ヶ崎館
は山梨県甲府市。隣り合う県ではありますが、156㎞の距
離があります。現代で車を走らせて、やっと２時間で着く
かという距離。当時は、当然のことながら車ほどの速度
の乗り物はないので、人馬では到底不可能です。
狼煙は、領地の各狼煙台にリレーのバトンを渡すように
して、短時間内で遠方まで情報を伝えたのです。戦乱の
世には欠かすことのできない武備でした。
最後にオリンピックが開幕しました。日本のメダルラッ
シュ！！
がんばれニッポン！！

■幹事報告	 幹 事   笠間 治一郎

◆	国際ロータリー第2780地区より
●	「END	POLIO	NOW　オックスフォードシャツの申
込みの案内」が届いています。申込みたい方は事務
局までお知らせ下さい。

●	「会員増強・維持に関する卓話等の依頼についての
案内」が届いています。

●	ガバナー月信3号の原稿依頼が届いています。会長
が対応します。

●	米山より「世話クラブカウンセラー・クラブ米山担当
者研修会の案内」が届いています。

８月２１日（土）１４時〜　ミナパーク６階

都合により欠席です。

◆ 次回予告 ◆　第1312回　10月13日（水） 移動例会（コスモス例会）
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●	2021年地区研修・協議会集録DVDが届いています。
視聴希望の方は事務局までご連絡下さい。

◆	第19回ロータリー全国囲碁大会の案内が届いていま
す。参加希望の方は事務局までご連絡下さい。

◆	国際ロータリー第2680地区より、小冊子「会員維
持増強物語」、「会員増強物語」が届いています。
ご覧になりたい方は事務局までご連絡下さい。

◆	綾瀬市社会福祉協議会より
●	「令和３年度構成会員へ加入についてのお願い」が届
いています。例年同様に対応いたします。

●	社協あやせ第153号が届いています。

◆	AMDA社会開発機構（アムダマインズ）より、2020
年度の年次報告が届いています。

◆	クラブより
●	8月の例会は緊急事態宣言の発出により休会とします。

●	コスモスの種まきを７月17日（土）に行いました。

◆	例会変更のお知らせ
●	寒川ロータリークラブ
７月26日（月）→	休会（クラブ定款により）

●綾瀬ロータリークラブ
当分の間、昼食無しで30～40分程度の開催となり
ます。
８月	３日（火）→	通常例会　12：30点鐘
	 30分程度　食事無し
８月10日（火）→休会（クラブ定款により）
８月17日（火）→通常例会　12：30点鐘
	 30分程度　食事無し
８月24日（火）→通常例会　12：30点鐘　時間未定
８月31日（火）→通常例会　12：30点鐘　時間未定

●	茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
７月28日（水）→	休会（クラブ定款により）
８月	４日（水）→	休会（クラブ定款により）
８月11日（水）→	休会（クラブ定款により）

■出席委員会	 安 藤  昌信   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

７/７ 1308 24 23 17 73.91％ 0 73.91％ 0 73.91％

７/14 1309 24 23 15 65.21％ 0 65.21％

７/28 1310 24 23 17 73.91％

■出睦親委員会	 細谷  浩之   会 員

QR	7月度慶祝	rs

◆	会員誕生日
鈴木	光雄	会員（１日）/安藤	昌信	会員（７日）
遁所	好男	会員（７日）/坂本　毅	会員（11日）

◆	春日会誕生日
加藤	智子	様（24日）

■スマイル委員会	 加 藤 良隆   会 員

【会　員】

笠間  博幸 さん 本日は、土用の丑の日です。例会

場に来られない方には申し訳ありません。卓話はノープ
ランのため、時短営業で行いたいと思います。

笠間 治一郎 さん	 本日からハイブリッド例会となりました。
いつまで続くかわかりませんが、ご協力をお願いいたします。

片 岡 　 明 さん	 開式に遅れて申訳ありません。金

メダルの多さを祝して、おゆるし下さい。
鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。いよいよ五輪が

始まりました。毎日、毎時の結果、戦況にワクドキです。
ですがコロナが一気に増えてしまいました。残念ですが、
熱気に水を差された気分!!

塚 原 吉雄 さん きょうの神奈川県コロナ感染者数
1,000人超えだとか、大変な状況です。日常生活最優

先です。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様、連日の猛暑、お疲れ様です。
コロナの状況ですが、神奈川は本日1,000人超えだそ
うです。ワクチン打ってる方も打ってない方もマスク、手
洗いをしっかり実施しましょう。

安 藤  昌信 さん	 土曜の丑の日に鰻を食すると共に
生姜湯に入る習慣があることを知っていましたか？柚湯
や菖蒲湯に入るような効能が期待されます。今晩は生姜

湯に入りビールを一杯やります。

武 田 　 敬 さん	 姪が結婚しました。スマイルします。

細谷  浩之 さん	 東京で3,177人感染過去最多、神
奈川で1,051人感染過去最多。コロナは、どうなるのか？

遁 所 好男 さん	 コロナがにくい！以上！

加 藤 良隆 さん	 埋蔵文化財の調査で、縄文時代の竪

穴式住居の痕跡が出てきましたが、なんとかクリヤーして本

日、地鎮式を勤めました。妻の誕生日祝いありがとうござい
ます。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥53,000

■卓話（内容別掲載）
　　　　会長   笠間  博幸


